



Dedica décima en honor de los niños

Que tu sonrisa no apague ni migración ni la guerra y que por toda la Tierra tu inocencia se propague y quien la arriesgue lo pague: tú eres, niño, lo más puro de nuestro mundo, lo oscuro es odio que no te alcanza porque eres la esperanza de salvación, te lo juro.
Benjamín Cortés V.

Los derechos de la infancia, un papel de cambio

A propósito del día de las niñas y niños, las infancias son la parte más vulnerable dentro de una disputa jurídica entre los padres de familia, donde los juzgados de lo familiar tienen la obligación de velar por sus derechos, su integridad y bienestar frente a sus padres, conforme a la norma y jurisprudencias aplicables. Debe el Poder Judicial guardar una postura de equidad y justicia frente a

cada manifestación realizada por los padres; sin embargo, esto no sucede.

Se estigmatiza la responsabilidad y obligación de un padre con el menor, no se vela por el interés superior del menor y los derechos de las infancias se vuelven un papel de cambio en la etapa procesal de un juicio del orden familiar.

Ángel J. Simbrón del Pilar

Precisa la Cámara de Diputados información

Respecto a la nota titulada "Serán detenidos y llevados al MP asesores que entren a salón de sesiones", publicada en *La Jornada* en línea y firmada por los reporteros Enrique Méndez y Georgina Saldierna, se afirma que la presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados dio la instrucción de presentar ante el agente del Ministerio Público a los asesores parlamentarios que ingresen al recinto a manifestar sus inconformidades.

Sin embargo, es preciso aclarar que en ningún momento la presidenta de la mesa directiva dio esa indicación al personal de resguardo, por lo que negamos que exista la intención de reprimir a los asesores.

Por el contrario, la Cámara de Diputados refrenda el compromiso que ha tenido a lo largo de las 64 y 65 legislaturas por los derechos laborales, en particular con aquellos que con su labor dan soporte a las actividades legislativas de este recinto.

Advertimos que existe desinformación que ha generado incertidumbre entre los asesores legislativos. No obstante, a ellos y ellas les decimos que el cumplimiento de sus contratos está garantizado



hasta el último día mencionado en cada caso, así como todas las cláusulas contenidas en el mismo. En la Cámara de Diputados existe la voluntad para que las conquistas y logros alcanzados por la base trabajadora mantengan su progresividad y en nada se disminuyan estos derechos.

Graciela Báez Ricárdez, secretaria general de la 65 Legislatura de la paridad, la inclusión y la diversidad

Respuesta de los reporteros

Como explica la nota a la que hace referencia Graciela Báez Ricárdez, la información tiene sustento en las declaraciones que hicieron los asesores a los reporteros que cubren las actividades en la Cámara de Diputados. Los trabajadores precisamente denunciaron la falta de certidumbre en el empleo y en sus ingresos.

Enrique Méndez y Georgina Saldierna

Evalúa el debate presidencial

En el segundo debate hubo agresiones sin fin que incluye mentira ruin propuestas de disparate y un descarado combate.

Xóchitl agresiva hiere Máynez cautela prefiere Claudia reitera su plan como bien dice el refrán: "el pez por su boca muere"

Guadalupe Martínez Galindo

Advierte sobre la "sonrisas de cartón"

Vivimos en el ojo del huracán de las campañas electorales, donde la astucia y la perspicacia son las herramientas más valiosas. En este escenario, hay personas con una inteligencia innata, capaces de

traspasar el velo de los discursos vacíos y las sonrisas hipócritas.

La manipulación emocional, recurso utilizado por muchos en la arena política, busca influir en las emociones, actitudes y comportamientos de la gente para alcanzar sus propios objetivos. Entre estas tácticas, una de las más comunes es la de la "sonrisa hipócrita".

Imaginen a ciertos candidatos, involucrados en escándalos de corrupción o bajo investigación por conductas ilegales, que intentan embaucar a sus seguidores con una sonrisa de cartón. Se aferran a la negación como un mecanismo de defensa psicológico, negándose a aceptar la realidad o la verdad de una situación que ya es un hecho.

"Una sonrisa falsa puede iluminar una pequeña habitación, pero la verdad iluminará a todo un pueblo".

Carlos Fernando Cárdenas Amaro

Invitación

Conferencia sobre tecnología y política

El Colectivo Morena Chilangos invita a la conferencia "Del salto tecnológico al cambio político", con Juan Barrera. La cita es hoy a las 18 horas en el Albergue del Arte, en Alberto Zamora 32, casi esquina con Felipe Carrillo Puerto Quevedo, colonia Villa Coyoacán

A NUESTROS LECTORES

Les rogamos que los comentarios y aclaraciones que envíen para su publicación en

El Correo Ilustrado no excedan de 1,000 caracteres (con espacios) o de 14 líneas.

Favor de dirigirlos a: Av. Cuauhtémoc 1236, col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310, Benito Juárez.

e-mail: svaladez@jornada.com.mx

Teléfonos: 55-9183-0300 ext. 4456 y

55-9183-0315

Los textos deben incluir la dirección y teléfono del firmante, así como una copia de identificación oficial (credencial de elector o pasaporte)